

## **Las diferencias entre el PSOE y Pérez Cobos bloquean el pacto en Salobreña**

**Los cuatro grupos de izquierdas mantendrán hoy otra reunión en un último intento de llegar a un acuerdo**

M. N./SALOBREÑA 17/6/2007



**TODO EN EL AIRE.** Jesús Avelino (PP), Ángel Coello (IU) y Manuel Pérez Cobos (PSI) charlan durante la inauguración del puente. /A. A.

Hace apenas una semana Jesús Avelino Menéndez ya daba definitivamente por perdida la Alcaldía de Salobreña, pero las posibilidades de que el popular -que ganó las elecciones con mayoría simple- mantenga su actual sillón aumentan conforme pasan los días -faltan tres para la composición del Ayuntamiento- sin que las formaciones de izquierdas logren cerrar el pacto que habían planeado. Y es que las negociaciones entre PSOE, PSI, IU y PSA están demostrando que una cosa es que los cuatro partidos aseguren que esta «reunificación de la izquierda» es lo que más beneficia al pueblo y otra muy distinta que pueda llevarse a cabo. Por el momento -y ya llevan unas cuantas reuniones- no lo consiguen.

### **Rencor**

El pacto sigue bloqueado y aunque ninguno de los portavoces se atreve aún a hablar de ruptura total, no sólo no avanzan sino que por momentos retroceden. El escollo más difícil de salvar, según informaron fuentes de los distintos partidos, son las diferencias entre el Partido Socialista y su candidato, Gonzalo Fernández, con el PSI del ex socialista Manuel Pérez Cobos. No se entienden. De hecho el ex socialista tiene la sensación de que en el PSOE «aún guardan rencor» a su escisión. El PSI -son dos concejales- trata de gestionar Urbanismo y Obras Públicas y Deporte y Turismo; unas ideas que chocan frontalmente con los planes de los socialistas, que se niegan a ceder estas áreas de gobierno. Y ahí siguen atrancados. Por su parte, el alcalde en funciones también está moviendo sus fichas, aunque lo tiene difícil con PSA e IU. Sin embargo, Pérez Cobos no acaba de cerrarle la puerta.

«El pacto natural es el de izquierdas y el otro no es el que deseamos, pero si no puede ser el de izquierdas, no descarto nada», aseguró. Por el momento, aunque maltrecho, el pacto de izquierdas no está roto y los cuatro partidos se darán hoy una nueva oportunidad, después de que anoche pudieran consultar el futuro de Salobreña con la almohada.